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Актуальность предлагаемой статьи обусловлена необходимостью определения путей 

повышения эффективности закупочной деятельности как фактора оптимизации расходов 
государственных и корпоративных заказчиков в условиях открытой экономики. 

Цель научной работы – рассмотреть сущность, процедурные характеристики и современные 
особенности международных тендеров. 

Материал и методы. Материалом для проведения исследований послужили справочные 
издания, нормативно-правовые акты, доклады международных организаций. Методологическую 
основу работы составили общенаучные методы исследований (анализ и синтез, сравнение, 
обобщение). 

Результаты и их обсуждение. В статье раскрыты процедурные элементы и ключевые 
параметры, определяющие специфику международных тендеров как эффективного способа 
определения поставщика в условиях открытой экономики и требующего дальнейшей разработки 
направления государственного регулирования внешней торговли страны. В ходе анализа затронут 
характерный для данной формы организации международной торговли алгоритм  заключения и 
оформления  сделок. Изучены особенности  современного  этапа  экономического развития, 
которые необходимо учитывать при проведении международных тендеров в целях обеспечения 
максимальной эффективности закупок. 

Заключение. Предложена дефиниция международной тендерной процедуры,  а также  
параметрический подход  к определению  конкурентных методов закупок; обозначена специфика 
механизма заключения сделки между заказчиком и победителем тендера; отмечены условия, 
оказывающие влияние на общую эффективность тендерных закупок с учетом присутствия в их 
структурной части иностранного элемента; указаны определяющие для развития данной формы 
размещения заказов современные тенденции. 
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конкурентная  (тендерная)  процедура  закупки,   эффективность, тенденции. 
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The relevance of the proposed article is due to the need to identify ways to improve the efficiency of 

procurement activities as a factor in optimizing the costs of government and corporate customers in an 
open economy. 

The purpose of the article is to consider the essence, procedural characteristics and modern features 
of international competitive tenders. 

Material and methods. The material used when doing the research includes monographs, reference 
publications, legal acts, and reports of international organizations, publications in periodicals presenting 
the results obtained by domestic and foreign authors. General scientific research methods (analysis and 
synthesis, comparison, generalization) have formed the methodological basis of the article. 

Findings and discussion. The article considers the procedural elements and key parameters that 
determine the specifics of international competitive tenders, which are an efficient way to find the best 
supplier when operating in an open economy, as well as a direction of a nation’s foreign trade state 
regulation needing further development. In the course of the analysis, the sequence of steps was 
addressed that are related to contracts arising from this organizational form of international trade. The 



features of contemporary economic development are studied, which must be taken into account when 
arranging international tenders to make sure the overall procurement efficiency is maximized. 

Conclusion. A definition of the international tender procedure is suggested, as well as a parametric 
approach to defining competitive procurement methods; the specific mechanism for making a deal 
between the customer and the winner of the tender is pointed out; conditions affecting the overall 
efficiency of competitive tenders and related to the presence of a foreign element in their structural 
part are highlighted; modern trends crucial for the development of this form of placing orders are 
indicated. 
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